



19.5703

Fragestunde. Frage Arslan Sibel. Die Armut in der Schweiz als soziale Zeitbombe

Heure des questions. Question Arslan Sibel. La pauvreté en Suisse, une bombe à retardement



ARSLAN SIBEL

Basel-Stadt

Grüne Fraktion (G)

Arslan Sibel (G, BS): Besten Dank, Herr Bundesrat, für Ihre Ausführungen und auch für die Information, dass eine Arbeitsgruppe besteht und es bald einen Bericht geben wird. Ich habe eine konkrete Frage: Ich habe heute Morgen einmal mehr wieder mitbekommen, dass die Krankenkassen Kinder, deren Eltern die Krankenkassenprämien wegen ihrer finanziellen Situation nicht bezahlen können, betreiben lassen, sobald diese Kinder volljährig werden. Die Krankenkassen wollen dann die alten Forderungen einziehen. Das heisst, dass diese Kinder im Erwachsenenalter auch gleich von Armut betroffen sind. Ist das auch ein Thema, das Sie mit dieser Plattform gegen Armut weiterverfolgen?